

SECTEUR ST CLEMENT DES DEUX RIVES
Paroisses Champagne, Vernou, St Mammès

Réunion EAP 25 Juin 2024

Participants : Ofélia Masino, Claude Astruc, Carlos Rocha, Claudine Tyndal, Sylviane Didon, Jacqueline Cassonnet, Père Marek Okolowski

Invités : Louis Morel et Père Jules

Nous démarrons par une prière et accueillons Louis pour faire le point sur le service de la liturgie et des baptêmes, suivi plus tard par le Père Jules afin de lui présenter notre équipe pour sa prochaine mission de curé de Pôle.

1- Service de la liturgie :

Louis évoque la difficulté à renforcer l'équipe et l'absentéisme de certains aux réunions de planning mises en place (sauf pour les personnes qui ont ensuite la délicatesse de bien vouloir remplir le planning). Cela ne facilite pas sa tâche et provoque des situations comme déjà évoquées où il n'y a personne pour animer les messes du dimanche à Champagne. Nous rappelons donc que Louis est le responsable de la liturgie et que toute demande ou désistement doit passer par lui. Merci donc aux différents animateurs de bien vouloir respecter cette règle. Et si toutefois, il n'y avait absolument pas de solutions et que la messe doive se faire sans animateur, merci à Louis de nous prévenir.

Pour renforcer l'équipe, nous proposons à Louis de contacter des personnes en dehors de notre secteur ; des personnes qui nous ont déjà donné leur accord pour nous dépanner (les noms sont communiqués à Louis qui va les contacter). En effet, il nous faut mutualiser le plus possible et ce dans tous les services.

En attendant du renfort et pour les dimanches où il n'y aurait vraiment personne, Louis nous signale que des CD seront mis en place avec leur feuille de chants (il espère pour la rentrée et se fait aider par Michel Caillon).

Concernant les feuilles de messe, nous rappelons ce qui a été dit lors de notre dernière réunion ; à savoir que ce n'est pas écologique d'imprimer des feuilles tous les week-ends et que de plus, parfois, elles ont illisibles. Louis n'est pas très favorable à l'élaboration d'un nouveau carnet car les chants évoluent et cela demanderait des mises à jours qu'on risque de ne pas faire..... Nous évoquons donc l'idée de pouvoir projeter sur écran les chants (comme cela se fait déjà dans certaines paroisses). A étudier sérieusement donc....

En ce qui concerne les chants, nous aimerions que le Pôle partage le « Chantons en Eglise » qui contient les partitions. Actuellement Louis a son propre abonnement pour pouvoir assurer le service. Est-ce que le Pôle a un abonnement et serait-ce possible de le partager à notre secteur ?

Lorsqu'il y a une messe avec des particularités (exemple : communions avec mélange de Profession de Foi, ou autres), Marek demande à ce que l'équipe liturgique prévienne le prêtre à l'avance et non pas au dernier moment lorsqu'il se prépare dans la sacristie. Cela ne se produit pas sur notre secteur mais il a eu cette mauvaise expérience récemment sur Montereau.

2 – Préparation des baptêmes :

L'autre mission de Louis est la préparation des baptêmes sur notre secteur, mission qu'il partageait avec Josiane Blanluet mais Josiane l'a informé ne pas pouvoir continuer ce service dorénavant. Louis se retrouve donc seul avec toutefois l'aide de Bérangère lorsque celle-ci est disponible. Là également il est nécessaire de recruter. Il y aurait une bonne vingtaine de baptêmes à l'année. Josiane pourra continuer cependant la préparation au baptême des enfants catéchisés.

Il évoque également le problème du planning avec une répartition qui est mal équilibrée au niveau du pôle.

3 – Réservation des salles

Lorsque Louis a besoin d'une salle, cela lui est difficile de savoir si elle est occupée (à part celles de Germaine Trolet qui sont gérées par Claude Perreau). Il suggère la mise en place d'un planning de salles sur Google ou Microsoft, en attendant que le site Internet du Pôle soit refait et puisse intégrer ce besoin. Nous lui répondons de bien vouloir se rapprocher de Michel Caillon et d'élaborer ce planning provisoire pour notre secteur.

4- Messes sur Vernou

Les paroissiens ne savent jamais si c'est un samedi ou dimanche. Louis demande s'il est possible de revenir au samedi soir ? La modification sur le dimanche avait été faite pour intégrer les résidents des « Amis de Karen » mais depuis le changement de leur direction, on n'y voit plus personne à la messe.

5- Sujets divers

Dans l'annuaire du Pôle il est nécessaire de faire des mises à jour : Claude Astruc s'en occupe pour notre secteur. Penser à transmettre ensuite au secrétariat.

Planning des prêtres : la vision actuelle est trop courte. Peut-on l'avoir un trimestre à l'avance ? Marek remontera la demande à leur prochaine réunion.

Nous terminons notre réunion en choisissant 4 photos de l'élaboration de la sculpture du Christ de Susperrigui ainsi que l'endroit où les apposer dans l'église St François. Carlos se chargera de les fixer au mur.

Nous validons également l'emplacement de la statuette de St François offerte par Michel Caillon et qui sera installée à l'extérieur de l'église St François. Carlos s'occupera également de sa fixation.

Prochaine réunion salle Germaine Trolet : le vendredi 6 septembre à 14h00